

## ニッケコルトンプラザで「第 29 回コルトン盆踊り」を開催しました ＜人とみらい開発事業本部 ニッケ・タウンパートナーズ(株)＞

2017年8月19日(土)～8月20日(日)の期間、今年で29回目となる「コルトン盆踊り」を開催しました。この盆踊りは地域の皆様方のご協力を頂いており、八幡下町自治会、鬼高自治会、鬼越町会をはじめとした町内会の皆様のご協力を頂いています。なお、このイベントはコルトンプラザ開業時から継続しているイベントで、開催の1ヶ月以上前からお客様より開催についてのお問い合わせがあるほど、地域住民の方々にとって恒例の一大イベントとして定着しています。今年初日の開催があいにくの雷雨に見舞われたため、開催中止となりました。2日目の開催も危ぶまれましたが、幸いなことに天候が崩れることはなく、やっと待ちに待った盆踊りに参加できるといった勢いで大勢のお客様が来場し、会場は活気に満ちあふれていました。盆踊り会場につづく通りには、ニッケコルトンプラザに入居しているテナントスタッフによって運営される屋台が15店舗出店しており、盆踊りに来られたお客様を楽しませていました。辺りが夕闇に包まれる頃合いには、提燈の明かりが煌々と灯り、盆踊りの楽曲に合わせて奏でられる太鼓の音があいまって、賑やかな夏の夜を演出していました。盆踊りの音色にあわせて踊られるお客様や、縁日で買われた食べ物をご家族で楽しそうに食べられるお客様、歌謡ショーに熱心に聴きいるお客様など、思い思いにコルトンプラザでの夏の夜のひと時をお楽しみいただけた様子でした。ニッケコルトンプラザではこれからも、地域の幅広い年齢層の方々楽しんでいただけるイベントを提供できるよう取り組んで参ります。

